

Pressemitteilung

Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe

Sportabzeichen-Wettbewerb 2020 der Sparkassen-Finanzgruppe: FÖS SINE-CURA-Schule aus Quedlinburg unter den bundesweiten Preisträgern

Wernigerode, den 28.06.2022

*Die Sparkassen-Finanzgruppe ist seit 2008 nicht nur Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und damit Förderer des Leistungssports, sondern auch Partner des Deutschen Sportabzeichens. Seit Beginn dieser Partnerschaft gibt es jedes Jahr den Sportabzeichen-Wettbewerb, der nicht nur sportliche Leistungen auszeichnet, sondern auch herausragendes Engagement ehrt. Sportlich aktive Schulen, Vereine und Institutionen konnten am Wettbewerb teilnehmen und sich somit die Chance auf sportbezogene Preisgelder in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert sichern. Die **FÖS SINE-CURA-Schule aus Quedlinburg** gewann hierbei einen der begehrten Geldpreise.*

„Beim Sportabzeichen-Wettbewerb wurden die bundesweit engagiertesten Teams in fünf Themenschwerpunkten ausgezeichnet“, erklärt Wilfried Schlüter, Vorstandsvorsitzender der Harzsparkasse.

Mit ganz besonderem Engagement für das Deutsche Sportabzeichen präsentierte sich dabei FÖS SINE-CURA-Schule aus Quedlinburg. Die Schule hat 98 Schüler:innen und es wurden 114 Sportabzeichen erfolgreich abgelegt. Die Schule hat es also geschafft, auch Personen für das Sportabzeichen zu begeistern, die nicht die Schule besuchen. Diese „sportliche Leistung“ überzeugte die Jury, **FÖS SINE-CURA-Schule aus Quedlinburg** kann sich nun über einen der begehrten sachbezogenen Geldpreise im Wert von 3.000 Euro freuen.

Die Auszeichnungen erfolgten in den Themenschwerpunkten

- Inklusion
- Innovation
- Integration
- Kooperationen
- Sportliche Leistung
- Sonstiges

Die Gewinner für den Themenschwerpunkt „Sportliche Leistung“ wurden Anfang des Jahres 2022 ermittelt, da der Deutsche Olympische Sportbund die Frist für den Schwimmnachweis für das Jahr 2020 bis 31. Dezember 2021 verlängert hat.

Um den Sport und die Leistung der engagierten Schulen, Vereine und Institutionen zu fördern, dienen die bundesweit ausgelobten Geldpreise in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert der Anschaffung neuer Geräte und Sportutensilien.

Neues Jahr - neue Chancen. Auch in diesem Jahr sucht der Deutsche Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe auf www.sportabzeichen-wettbewerb.de bundesweit besondere Engagements für das Deutsche Sportabzeichen. Der Wettbewerb in diesem Jahr startet im April 2022.